



**Geschäftsführung
Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün**

Ansprechpartner: Frau Fuchsberger-Meyer

Telefon: (0221) 221-24646

Fax : (0221) 221-22755

E-Mail: evelyne.fuchsberger-meyer@stadt-koeln.de

Datum: 10.02.2009

Auszug

aus dem Entwurf der Niederschrift der Sitzung des Ausschusses Umwelt, Gesundheit und Grün vom 29.01.2009

öffentlich

**1.2 Kopfläuse in Kindergärten
hier: Anfrage von Frau Gärtner in der Sitzung am 06.11.2008
5362/2008**

Der Ausschuss Umwelt, Gesundheit und Grün nimmt die umgedruckte Stellungnahme der Verwaltung zur Kenntnis.

RM Frau Gärtner merkt zu der Stellungnahme der Verwaltung an, dass die Bitte an sie herangetragen wurde, mehr auf die Einrichtungen zuzugehen. Es gäbe Eltern, die die Problematik Kopfläuse nicht erkennen und nicht wahrhaben wollen. Der CDU-Fraktion sei es wichtig, dass bei Fortbildungsveranstaltungen, auch zu anderen Themen, die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der städtischen Kindertagesstätten, aber auch die der Freien Wohlfahrtspflege, über geeignete Vorgehensweisen informiert werden sollten. Sie bittet, die Mitteilung auch dem Jugendhilfeausschuss zur Kenntnis zu geben, damit sich dieser ebenfalls mit der Thematik befasse.

Herr Dr. Leidel versichert, die Anregung, mehr zu informieren und auf die Einrichtungen zu zugehen, aufzugreifen. Er weist darauf hin, dass bei der nach dem Infektionsschutzgesetz verpflichtend vorgesehenen Unterrichtung aller Erzieherinnen und Erzieher in den Einrichtungen selbstverständlich das Problem der Kopfläuse einen großen Raum einnehme. Die Möglichkeiten des Gesundheitsamtes seien jedoch verhältnismäßig sehr gering. Das einzige was man tun kann und muss, ist dafür zu sorgen, dass verlauste Kinder der Einrichtung fernbleiben, bis nach dem Urteil eines Arztes mit einer Weiterverbreitung nicht mehr zu rechnen ist.